

O.J.D.: 9086 E.G.M.: 71000



Fecha: 14/01/2009 Sección: PROVINCIA

Páginas: 9



La reunión entre los representantes gallegos y asturianos se celebró por la mañana en A Fonsagrada I MANUEL

La comisión de coordinación formalizó los órganos de gobierno y el reglamento

La reserva Oscos-Burón fomentará el empleo «verde»

La Voz

LUGO | La creación de una ruta de senderismo siguiendo el trazado del antiguo tren minero de A Pontenova y la puesta en marcha de un programa de fomento e información sobre el empleo verde serán algunas de las primeras iniciativas que pondrá en marcha la Reserva de la Biosfera Río Eo, Oscos e Terras de Burón. La decisión fue adoptada ayer en el transcurso de la reunión que celebró en A Fonsagrada la comisión provisional de coordinación.

En el mismo encuentro también fue aprobado el reglamento interno y fue estudiado el borrador de estatutos del consorcio, futuro órgano de dirección de la reserva de la biosfera. Igualmente, en el aspecto organizativo los asistentes tomaron la decisión de constituir una mesa sectorial provisional, que estará en vigor hasta que sea configurado el Foro de Participación Social.

Según lo señalado ayer, el objetivo es que las actuaciones que serán emprendidas próximamente beneficien a los 14 municipios gallegos y asturianos que conforman la nueva reserva de la biosfera. En este sentido, ya están promoviendo iniciativas para la habilitación de la ruta verde por el antiguo trazado ferroviario. Unirá las localidades de Ribadeo y Trabada, tramo del que se hará cargo el Gobierno central, en tanto que la Xunta se compromete a completar la obra del tramo restante hasta A Pontenova. La puesta en marcha de esta ruta será posible tras la firma de un convenio entre la Consellería de Medio Ambiente y la Dirección General de Costas, del Ministe-

La presidencia del acto fue compartida

La reunión celebrada ayer por la mañana en dependencias municipales de A Fonsagrada, estuvo presidida por la viceconsejera de Medio Ambiente de Asturias, Belén Fernández, y por el director xeral de Conservación da Natureza de la Xunta. Xosé Benito Reza. También participaron el delegado de Medio Ambiente y los alcaldes de A Fonsagrada, Ribadeo, Trabada, A Pontenova, Ribeira de Piquín, Baleira, Negueira de Muñiz, Castropol, Vegadeo, San Tirso, Taramundi y los tres conceios de Oscos.

rio de Medio Ambiente.

En A Pontenova estará el centro de interpretación del río Eo, al que será destinada una partida de 1,2 millones de euros, según el convenio entre la consellería y el ministerio, autorizado por la Xunta el pasado día 30. Otro acuerdo con la Administración central permitirá destinar 500.000 euros a ayudas a los concellos para que promocionen y señalicen la Reserva de la Biosfera Eo, Oscos e Terras de Burón.

Por su parte, el director de Conservación da Natureza anunció ayer en A Fonsagrada que la Xunta ya tiene preparado el plan de ordenación piscícola de la cuenca del Eo para la regulación de la pesca y la gestión conjunta con el Principado de Asturias. En cuanto a esta Comunidad, en colaboración con la Fundación Biodiversidad, del Ministerio de Medio Ambiente, invertirá más de 600.000 euros en las iniciativas de fomento del empleo verde.

En el futuro Foro de Participación Social participarán siete representantes de cada comunidad autónoma de los ámbitos pesquero, agroganadero, forestal y del turismo, entre otros.